
2022年度 SAKURA 保育園 保護者アンケートの結果 

 

※回答は４段階評価です。１（低評価）～４（高評価） 

  

 

 

 
 

  

  

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《保育園に対する要望、お気づきの点》 

⚫ 色々な体験をさせていただき感謝です。迎えに行った時、楽しそうな顔で帰ってくるので、安

心して子どもを預けられます。 

⚫ 本当にいつもありがとうございます。子も保護者も大変満足しております。こちらの保育園に

して本当に良かったなと思っています。 

⚫ 細かな事まで見てくれているので、とても安心して預けられています。いつも本当にありがと

うございます。 

⚫ いつも本当にありがとうございます。先生たちみんな、子供や自分にも温かく接して頂いてる

と実感しております。 

⚫ あずかってもらえる時間があるのは助かっております。 

⚫ いつも子供のことに親身になっていただいて大変感謝しています。 

⚫ スポーツ day や生活発表会など、先生方の工夫や熱意のおかげで子供たちも真剣に取り組ん

で、良い思い出をたくさん作れていると思います。限られた時間や制約のある中で子供たちの

ためにたくさん考えてくださっているのだなと感謝しております。ありがとうございます。普

段の生活の中でも「こんな新しい歌を教えてもらったよ！本が面白かったよ」など、新しいこ

とにたくさん触れて「もっと知りたい、もっと頑張りたい」と意欲的になっております。残り

少ない園生活、もうすでに寂しい気持ちになっていますが最後まで宜しくお願い致します。 

⚫ よく子供の事が情報共有されていて安心して預ける事できています。 

⚫ 親子共々、卒園したくない位 SAKURA保育園が大好きです。 

⚫ いつもありがとうございます。 

⚫ 娘を安心して預けられます。いつもありがとうございます。 

⚫ いつも子供たちのことを一番に考えて保育してくださり感謝しかありません。子どものお迎え

の時、担任のりさ先生は職員室で作業中でも手を止めて今日の子どもの様子や出来事をいつも

気さくに話してくれたことがとても嬉しく、子どもの様子を伺うことが出来てありがたかった

です。 

⚫ いつもありがとうございます。子供を迎えに行くと、いつも楽しそうな笑顔で出てきてくれま

す。毎日先生やお友達と楽しく過ごしているのが伝わっています。忙しい中先生からもその日

の子供の様子をお話ししてくれるので、とても安心しています。コロナ禍になってから、イベ

ントはなかなか大変だったと思いますが、感染対策を踏まえ、子供たちが楽しく過ごせるよう

に考えていただき感謝しかありません。また給食もいつもおいしいようで、いっぱい食べたと

お話ししてくれます。今年もありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

～園からの回答～ 

 

★進級時や生活発表会の時など、年に 1回でいいので画質の良いクラスの集合写真を購入

したいです。コドモンの写真がもう少し画質が良いと良いなと思いました。 

♡コドモンは無料で配布できる一番良い画質で提供しています。また現在、年一回カメラ

マンによるクラス写真撮影を行っています。 

 

★マスクをそろそろはずせないのかなとおもっています。給食も黙食なのであれば寂しい

なと思います。 

♡マスクや、黙食に関しては、行政の指導によりできる範囲で引き続き行っております。

マスクは運動時や戸外遊び時は外すなどして子どもたちが快適に過ごせるよう配慮してお

ります。黙食も、食事前に絵本の読み聞かせをするなど工夫して、「食事時間を楽しく過ご

す」という経験ができるよう配慮を継続してまいりたいと思います。今後社会情勢の変化

により、対応が変わる場合はお知らせいたします。 

 

★歯磨きはないのかな？と思っていました！ 

♡歯磨きは行政の指導によりコロナ禍の折飛沫防止の観点から、現在は食後にうがいのみ

を実施しています。年長児は阿久比町の保健センター職員による歯磨き指導があります。

ご家庭での仕上げ磨きにご協力ください。 

 

 

♡お忙しいところ、SAKURA 保育園の園評価アンケートにたくさんのご回答いただきあ

りがとうございました。たくさんの励ましの言葉をいただき職員一同感謝の気持ちでいっ

ぱいです。 今後も子どもたちが遊びの中から乳幼児期に必要な力を育んでいけるよう

「Team SAKURA」 を合言葉に職員一丸となって保育に取り組んでまいりたいと思い

ます。また、コロナ禍において、制約の多い 昨今ではありますが、『子どもの最善の利

益』を大切にし、子どもたちや保護者の皆様に安心して通っていただける園づくりをなに

より大切にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 


